

My Island Home



Adresse: PK 2 Fare cote montagne

Description: Bienvenue à My Island Home, Nichée dans une propriété verdoyante, notre demeure spacieuse et confortable peut accueillir jusqu'à 10 voyageurs dans 2 maisons séparées et totalement indépendantes avec salles de bains et cuisines équipées. Le Studio (4 voyageurs) dispose de deux lits simples dans la pièce de vie et d'un lit double à l'étage dans la chambre. La Galerie (6 voyageurs), plus grande, dispose d'une chambre principale comprenant un lit double et un bureau, ainsi que deux lits simples dans le salon et la mezzanine. La terrasse avec piscine adjacente aux maisons crée une atmosphère conviviale, propice aux moments de partage. Avec des vélos mis à disposition, vous êtes à seulement 10 minutes de la ville de Fare, des plages, des activités, des sites archéologiques et de l'aéroport

----- Welcome to My Island Home, Nestled in a green property, our spacious and comfortable residence can accommodate up to 10 travelers in 2 separate and completely independent houses with bathrooms and equipped kitchens. The Studio (4 guests) has two single beds in the living room and a double bed upstairs in the bedroom. The Gallery (6 guests) has a master bedroom with a double bed and a desk, as well as two single beds in the living room and mezzanine. The terrace, complete with a swimming pool adjacent to the houses, creates a warm and welcoming environment that encourages moments of bonding and togetherness. With bikes provided, you are just 10 minutes from Fare town, beaches, activities, archaeological sites and the airport

Type: Pension de famille / activité
(689) 87325024

Contacts:

Prix à partir de: 9000 XPF

CHAMBRE/BUNGALOW DISPONIBLE(S): 2

Agent: Heimana MAIROTO

Contacts: (689) 87325024

Type de formule: Fare

WIFI (mettre : 1) pour activer: 1